

福山民報

福山民報社
福山市津之郷町
津之郷 970-1
Tel.084-952-2662
FAX084-952-2660



↓集会でのあいさつ動画



いますぐ 消費税を5%に

消費税の導入から、この4月で33年です。消費税収の総額は447兆円の方、法人税減税などによる減収は613兆円と、消費税は大企業や富裕層優遇の穴埋めにされてきました。特に第2次安倍政権の8年間では、2度の増税で消費税は5%から10%に上がり、法人税は28%から23.2%に下がりました。さらに、大企業は実質10.2%に優遇されています。

消費税減税が最大の経済対策

格差と貧困が広がる中、コロナ禍や物価高が生活をさらに苦しめています。日本共産党は、コロナ禍・物価高騰の対策として消費税緊急減税を示しました。



署名を呼びかける
中村たかえ
参院広島選挙区候補

7月の参院選に向け、「いまこそ消費税の減税」と声を大きく広げ、野党共闘を展させることが必要です。

日本共産党の にひそうへい候補を国会に送り出し

消費税5%・インボイス中止!



重税反対統一行動に連帯



業者の声を聞き取り

にひそうへい参院比例候補は3月11日の「重税反対統一行動」に参加しました。にひ氏は「コロナ禍でも富裕層や大企業は優遇税制のもと資産や内部留保を増やし続けている」「格差をただし、税や社会保障の負担を減らすことが日本経済を強く優しくする」と訴え、「消費税5%減税を強く求め、野党共闘も再構築して必ず参院選に勝利するため頑張りぬく」と誓いました。にひ氏は各地の民主商工会を訪ね、インボイス問題などの聞き取りをしています。「商売をやめなければいけなくなる」との深刻な声に「インボイス絶対中止・消費税減税の先頭に立ち、みなさんの要求を代弁する国会の議席を絶対に取りたい」と決意を語りました。

新たな税負担

消費税による新たな負担増がインボイス(適格証明書)制度です。自民・公明政権は軽減税率8%との複数税率の対応を口実に制度を導入しようとしています。年間売上1千万円以下で消費税を免税されていた個人事業主などが課税されるか、取引相手の課税業者の納税が増えるか、価格に転

嫁されて消費者が払うか、より弱い立場にしわ寄せがいくことになります。

また、インボイスの本当の狙いには、いくつもの複数税率の導入による消費税の大増税が考えられます。自民党の宮沢洋一税制調査会長(参院広島選挙区)は、増税を「有力な選択肢」と発言しています。参院選は「増税やめる」の1票を投じる機会です。

STOP! 「戦争への道」福山総がかり行動 講演会 政治を市民の手に

4月3日、「広島3区市民連合」代表幹事の山田延廣氏を講師に「政治を市民の手に」と題した講演会が開かれ、約50人が参加しました。山田氏は、ウクライナ危機に乗じた改憲を阻止するため、憲法を生かし人々の生活に密着した政策を広げることが提起しました。

